



Arbeitsgruppe für Altersfragen
Mutschellen

Einladung zum Seniorennachmittag

ZOO ZÜRICH

gestern, heute und morgen

mit Martin Bucher

Der 1929 gegründete Zoo Zürich präsentierte sich ursprünglich im traditionellen Bild eines Zoos von der damaligen Zeit. Er zeigte eine Sammlung von meist exotischen Tierarten und stillte mit Grosstieren wie Elefanten, Raubkatzen und Riesenschlangen die Neugier der Besucher für das Fremde. Tausende von Menschen strömten in den ersten Wochen nach der Zooeröffnung auf den Zürichberg, um das Neue mit eigenen Augen zu bestaunen.

Ein moderner, zeitgemässer Zoo hat heute andere Aufgaben – so auch der Zoo Zürich. Seine Philosophie, seinen Wandel vom Zoo in Richtung Naturschutz Zentrum den er vor gut 25 Jahren eingeschlagen hat, machte den Zoo Zürich zu einer Top Adresse in der Zoo Welt. Wie er heute unterwegs ist, und wohin seine Reise führt, erfahren Sie in diesem Referat.



Martin Bucher

war 1983- 2017 Tierpfleger im Zoo Zürich. Während dieser Tätigkeit sammelte er Erfahrung mit Elefanten, Nashörnern, Pinguinen und Reptilien sowie südamerikanischen Vögeln und Säugetieren. Er war im Planungsteam vom Masoala Regenwald und konnte diesen zusammen mit seinem Team vor gut 20 Jahren in Betrieb nehmen. Er wurde Zeuge vieler Verbesserungen der Zootierhaltung und dem Wandel des Zoo Zürich zum Naturschutz Zentrum.

Datum	Mittwoch, 6. November 2024, 14 Uhr
Ort	Berikerhus, Berikon
Ablauf	Vortrag Martin Bucher Beantwortung von Fragen Getränke und Kuchen sowie Zeit für Gespräche
Transport	über Telefon 079 913 33 05 kann ein Abholdienst angefordert werden